



Baufirma baut auf die Lehre

Die Leyrer + Graf Firmenzentrale in Gmünd war das Ziel für bauinteressierte Jugendliche und deren Eltern. Denn der Baukonzern lud zum Lehrlingsinformationsabend ein. Aktuell werden bei Leyrer + Graf 86 Lehrlinge in den Berufen Maurer, Schalungsbauer, Tiefbauer, Zimmerer, Pflasterer, Baumaschinentechniker, Elektrotechniker und Gleisbautechniker an den Firmen-Standorten Gmünd, Horn, Zwettl, Wien, Schwechat, Traun und Bad Pirawarth ausgebildet. Jedes Jahr werden rund 30 Lehrlinge von Leyrer + Graf aufgenommen, die in das Abenteuer „Berufsleben am Bau“ starten.